
令和元年９月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和元年 ９月３日（火） 午前 １０時３０分 

閉会日時  令和元年 ９月３日（火） 午前 １１時００分 

場  所  愛西市役所 北館２階 会議室２－１ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹       髙 木 久 彰 

生涯学習課長補佐      伊 藤  静 

          スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

 

■ 傍聴者     ３名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） その他 

 

 

 

 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（委員） 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・夏休みにおいて、大きな事件事故等はありませんでした。 

引き続き、子ども達にとって、安心・安全な教育環境を整えていきたい

と思います。 

また、運動会や文化祭、子ども達にとって力を発揮するシーズンになり

ました。成長を期待したいと思います。 

・８月２１日に行われました総合教育会議において、委員のみなさまに

はご意見をいただきまして、ありがとうございました。 

・昨日より、９月議会が始まっています。いじめ問題や、エアコンの運

用状況、子育て支援の充実に関する一般質問が出ております。 

・９月２１日に、第２回の小中学校規模等適正化地区説明会を行います。 

ご承知おきください。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。これ

らのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－１事業名「第３回保護者のための特別支援教育講演会」より

説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

実施要項にもありますように、学校を使って案内を配布するという点に

ついて気になりました。また、七宝町に近い津島市では申請があがって

いないので疑問を感じました。 

 

後援後、全ての案内を配布できるということではないので、内容等を説

明させていただきたいと思います。 

 

予算はすべて全国の７０社による協会会員の会費で運営しているとあり



   3 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

ますが、７０社の確認はとれていますか。 

 

資料としましては、役員名簿、実施要項、パンフレットの他、定款、後

援実績一覧表のみです。７０社の確認はしておりません。 

 

昨年度は、あま市と大治町教育委員会の後援許可がでております。 

 

本年度も許可の予定と聴き取りをしております。 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－１０事業名「スポーツ少年剣道交流大会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

収支予算書ですが、参加料をとらないということは分かりますが、支出

が発生しておりますので、連合会などから負担金が出ていることが分か

るようにしていただくと良いと思います。 

 

収入が０円というのは、愛西市スポーツ少年団剣道連盟から負担をする

ということで捉えております。 

 

参加料が発生しない場合は、収支予算表の添付は必要ですか。 

チェックリストに、「入場料を徴収する場合、予算書の添付をしてくださ

い」と書かれているので、この場合は必要ないと思います。 

 

確認させていただきます。 

 

後援申請においては、特に問題はありませんか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他、過去に承認した実績のある事業ですが、事務局より何かありま

すか。 

 

特にありません。 
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（生涯学習課長補佐） 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長補佐） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

 

 

 

次に、（２）「その他」を議題とします。 

 

中央図書館で９月８日に「伊勢湾台風による学童避難」の講演会を行い

ます。参加費無料で、どなたでも参加いただけます。また、佐織歴史民

俗資料室で「伊勢湾台風、あれから６０年」という展示を行います。期

間は、９月２１日（土）から１１月３日（日）になります。みなさまお

越しください。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、１０月１１日（金）になりますのでよろしくお

願いします。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


